

Ensayo

Maestría en Administración en sistemas de salud

UNIDAD IV Evaluación de proyectos

Presenta : Alejandra Luna Pérez

Materia: Formulación y evaluación de proyectos

Asesor: Gerardo Garduño

Licenciatura: Lic. en Enfermería

Cuatrimestre: 3ser cuatrimestre

Comitán de Domínguez Chiapas, Viernes 15 de Julio de 2022.

Introducción

La evaluación de proyectos es la averiguación de una solución inteligente al planteamiento de un problema tendente a solucionar, entre muchas, una necesidad humana o es decir que es proceso de detectar, cuantificar y ver los precios y beneficios que se generen de éste, en un definido lapso de tiempo.

En esta modalidad, puede haber diferentes ideas, inversiones de costo diferente, tecnología y metodologías con diverso enfoque, empero cada una de ellas destinadas a saciar las necesidades de las personas en cada una de sus facetas, como tienen la posibilidad de ser: enseñanza, ingesta de alimentos, salud, ambiente, cultura, etc.

4.1. Evaluación financiera

El flujo de beneficios netos es una herramienta de análisis del proyecto. En efecto, a partir de construir el flujo de fondos se puede analizar.

4.3 Evaluación ambiental

El término Análisis de Efecto Ambiental nombra a una investigación de carácter técnica, de más grande o menor alcance y extensión, que se hace comúnmente en un período de análisis y toma de elecciones sobre un plan o proyecto de acción o actividad, para averiguarla probabilidad y la gravedad de sus impactos del medio ambiente potenciales.

4.5 Gerenciamiento del proyecto

Gerencia de proyectos es la disciplina de ordenar y regir los recursos, de manera tal que un plan dado sea culminado del todo en las limitaciones de alcance, tiempo y precio planteados a su inicio.

4.6 Plan de ejecución

Un plan define una combinación de ocupaciones interrelacionadas que tienen que ejecutarse en un cierto orden anteriormente que finalice el trabajo completo. Las ocupaciones están interrelacionadas en una sucesión lógica, en el sentido en que varias de ellas no tienen la posibilidad de comenzar hasta que otras se hayan culminado.

4.7 Evaluación de resultados

La evaluación de resultados de un plan posibilita implantar el cumplimiento de las metas propuestos al llevarlo a cabo, los cuales tienen que estar involucrados con la solucion del problema propuesto en su fase de identificación.

Conclusión

Al analizar la información general de evaluación de proyectos pude comprender a detalles como poder evaluar de forma adecuada cuando se presenten dichos proyecto y poder ver si están en un error para así poder corregir en tiempo y forma, brindar un buen manejo coloque por puntos en análisis de cada tema, es así que debido a lo cual, la construcción del flujo de fondos es un paso fundamental en el análisis del plan, y debería hacerse siguiendo varias normas que aseguren que el mismo sea un reflejo fiel, esta integrada por la inversión la construcción del flujo de fondos es un paso importante en el análisis del proyecto, y debe hacerse siguiendo numerosas reglas que aseguren que el mismo sea un reflejo fiel es decir que al principio se debería enseñar que los inversionistas cuentan con recursos financieros suficientes para hacer las inversiones y los costos corrientes, que involucran la solución dada a los inconvenientes.

Nos dice que la inversión fija entran en los activos tangibles están referidos al lote, construcciones, maquinaria y equipo, mobiliario, vehículos, herramientas, etcétera.

Es así que los activos intangibles están referidos al grupo de bienes propiedad de la organización, necesarios para su manejo, e integran averiguaciones preliminares, costos de análisis.

En el capital trabajo inicial, es la diferencia entre el activo circulante y pasivo circulante, está representado por el capital adicional primordial para que funcione una organización, o sea, los medios financieros necesarios para la primera producción a medida que se perciben ingresos.

El término Evaluación de Efecto Ambiental designa al proceso de justipreciación del Análisis de Efecto Ambiental y es llevado a cabo por la Autoridad de Aplicación, esto empieza en el instante en que la Autoridad de Aplicación obtiene el EslA y a través del Area Técnica que corresponde da difusión a todo plan, en los tiempos establecidos por ley, debiendo efectivizarse esa comunicación pública en especial en el sitio de la localización del plan.

Nos dice que la opiniones vertidas en la Audiencia Pública no tendrán carácter de vinculante al pronunciamiento final la autoridad de aplicación hace una valoración crítica de la documentación presentada.

El objetivo de la gerencia de proyectos busca conseguir las metas a través de la adecuada ejecución de procesos, entendiéndose como proceso a la serie de actividades que ocasionan un resultado; los procesos de la gerencia de proyectos tienen la posibilidad de organizarse en 5 equipos: inicio, planificación, ejecución, control y cierre.

Para el gerenciamiento de un proyecto deberán considerarse seis elementos básicos: gerenciamiento, diseño, contrataciones, construcción, administración de contratos, coordinación de construcción.

Uno de los componentes que posibilita obtener éxito en la ejecución del plan es la organización del mismo, en lo cual respecta tanto a la tarea de dirección como a la tarea de ejecución.

Un plan es una actividad, un trabajo que necesita tiempo y recursos para su terminación.

El plan de ejecución consta de dos partes:

- 1.- Estrategia de ejecución descriptivo, en el cual se hace una descripción pormenorizada del trabajo que debería efectuarse a lo largo de el período.
- 2.- Plan de ejecución esquemático, en el que se hace una descripción general del trabajo que debe efectuarse durante todo el período de duración del proyecto.

Para poder llevarse acabo un proyecto se utilizan dos tipos de técnicas las cueles son la técnica de evaluación y revisión de proyectos, dichos procedimientos permanecen orientados hacía la decisión de un programa de tiempo y entienden 3 etapas iniciales (que el cliente podra modificar de consenso al proyecto): organización, programación y control.

Evaluación en el proceso de utilización Hay 2 fases en el proceso de evaluación de proyectos que suceden a la evaluación exante: la evaluación en la fase de utilización, llamada monitoreo, y la valuación elaborada a la finalización del plan, llamada evaluación de resultados.

La metodología y práctica de la evaluación de resultados tuvo un desarrollo temprano debido al interés de las empresas multilaterales de crédito y de ayuda al desarrollo por evaluar sus propias intervenciones Estas empresas, ante resultados que no continuamente alcanzaban las expectativas.

El monitoreo o evaluación del proceso cubre 2 puntos para el plan Por una sección, ejecuta un seguimiento de las labores de puesta en marcha y de administración por medio de el control en el cumplimiento de las metas, el ajuste de las labores a la programación y de ésta al desembolso financiero.

Tipos de indicadores hay diversos tipos de indicadores sin embargo generalmente se los clasifican en 2 categorías: directos o indirectos, cuantitativos o cualitativos.

Fuente de información

Antología semana 3, unidad IV Evaluación de proyectos